Renuncia lideresa de partido español en caso de corrupción

Associated Press, 14 de Febrero de 2016

MADRID (AP) — La presidenta de la filial madrileña del Partido Popular, de centroderecha, renunció en medio de denuncias de que la organización se benefició con una financiación irregular.

Esperanza Aguirre, que fue presidenta del Senado y más adelante presidenta regional del partido en Madrid hasta 2012, se manifestó el domingo asombrada por las revelaciones de que su partido pudo haber incurrido en corrupción.

En una conferencia de prensa, afirmó que como titular del partido en la capital no tenía "culpabilidad, sino una responsabilidad política que asumo renunciando".

Aguirre compareció el viernes ante una comisión de la Asamblea de Madrid que investiga la corrupción política. Un día antes la policía allanó la sede nacional del partido en Madrid por órdenes de un juez del Tribunal Nacional que investiga financiaciones irregulares.

"Las noticias sobre corrupción nos están matando", afirmó Aguirre. "La gente quiere acción. Es por eso que renuncio".

El juez Eloy Velasco ordenó el allanamiento de las oficinas de Beltrán Gutiérrez, quien trabajó bajo la dirección de Aguirre en el partido.

El Partido Popular ha estado en el poder con Mariano Rajoy como primer ministro desde 2011. Aunque fue el partido más votado en España desde las elecciones generales del 20 de diciembre, no obtuvo LA mayoría parlamentaria.

Como ningún partido logró mayoría en el Parlamento de 350 bancas, Rajoy encabeza un gobierno interino mientras se realizan negociaciones para tratar de formar una coalición de gobierno.
